



杉中だより

令和6年度
No.4



ブログ携帯サイト

「じりつ（自立・自律）・共生・チャレンジ」

枚方市立杉中学校 TEL: 050-7102-9240 FAX: 072-858-8985

☆6月30日は「創立記念日」～「校訓：誠実、正義、友愛、創造」歴史を重ねて～

杉中学校は42回目の創立記念日を迎えます。学校の誕生日を祝うとともに、生徒の皆さんはこれを契機に杉中学校の歴史の重みを感じて関心を持ち、もしご家族や知人の方で杉中学校の卒業生だという方がいらっしゃったら、ぜひ当時の話を聞きながら今の様子と比べて語り合ったりする時間を持ってほしいと思います。そこで今回は、普段は意識していない学校の歴史や伝統について紹介します。

○杉中学校の歴史

昭和57年4月に津田中学校と長尾中学校より分離し、杉中学校が開校しました。当時は、生徒総数1041人、25学級でスタートし、昭和62年には、1600人にも迫るほどのマンモス校となりました。以降、徐々に生徒数は減っていくものの、平成10年くらいから800人台から700人台を推移し、今年の5月1日現在の統計では812人。枚方市で一番生徒数の多い中学校となっています。

この間、13名の校長が就任し、現在は14代目となります。

○校章

「杉の真直ぐに成育する力強さの中に若さの清潔感を表現した」といわれる本校の校章は、昭和57年7月15日に制定されたそうです。

杉中学校校歌

校歌制定委員会

一、	穂谷の山並み	輝く緑
二、	古しのぶ	文化の泉
黒き瞳は	真理を求む	
杉の若人よ	われらわれら	
大空の下に集いて	伸びゆくは	清き流れは
伸びゆくは	われらわれら	夢を運ぶ
はばたくは	わかれらわれら	
はばたくは	わかれらわれら	
清き学び舎に集いて		
杉の若人よ		

やがて、生徒の皆さんも大人になったときに、母校である杉中学校の思い出をいろいろ振り返る時がくると思います。その時「誇れる学校」として語れるよう「じりつ・共生・チャレンジ」で今を精一杯楽しみ、学校生活を充実させてほしいと思います。

☆お知らせ～夏季休業期間中の学校閉庁日等について

枚方市では、平成30年度より枚方市立の小中学校の夏季休業日において「休暇取得促進期間及び学校閉庁日」が設定され、教職員は原則、勤務を要しない日となっています。

つきましては、以下のとおり実施いたしますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

1. 夏季休業期間中の教職員の「休暇取得促進期間及び学校閉庁日」

- ・休暇取得促進期間 8月3日（土）～8月18日（日）の16日間
- ・学校閉庁日 8月10日（土）～8月15日（木）の6日間

2. その他

- ・学校閉庁日は学校施設管理人による電話対応、来校者対応となります。
- ・転出手手続きは、学校閉庁日以外の日でお願いします。
- ・部活動や学習指導等についても原則行いません。
- ・学校施設開放については通常どおりです。

